

INDRA Y eCURRENCY SE UNEN PARA OFRECER EN COLOMBIA SOLUCIONES INTEGRALES DE MONEDA DIGITAL A LOS BANCOS CENTRALES

- **La asociación entre eCurrency y Minsait Payments, filial de Indra, apoyará activamente el proceso de desarrollo de monedas digitales emitidas por bancos centrales para garantizar la estabilidad e inclusión financiera, el control del fraude, así como una mayor eficiencia y modernización del sistema monetario**

Bogotá, 3 de noviembre de 2021. - Indra, una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría, y eCurrency Mint Limited ("eCurrency"), la empresa líder en tecnología de moneda digital de los bancos centrales, anuncian una alianza para ofrecer soluciones integrales de monedas digitales de los bancos centrales, las conocidas como CBDC (Central Bank Digital Currencies).

eCurrency y Minsait Payments, la filial de medios de pago de Minsait, una compañía de Indra, se han asociado para ofrecer soluciones y servicios que impulsen el crecimiento de los CBDC y de sus ecosistemas en varias geografías.

Los bancos centrales de todo el mundo están estudiando y probando la moneda digital con múltiples propósitos, entre los que se incluyen la garantía de la estabilidad e inclusión financiera, el control del fraude, así como una mayor eficiencia y modernización del sistema monetario. Una moneda digital emitida por el banco central que posee las características de la moneda física garantiza al público el mismo nivel de confianza y acceso.

La asociación entre eCurrency y Minsait Payments apoyará activamente el proceso y ofrecerá soluciones integrales en este ámbito, desde el análisis hasta la implementación y el despliegue de CBDC con todos los mecanismos de seguridad, aprovechando el compromiso histórico de ambas empresas con los bancos centrales y los reguladores.

eCurrency fue pionera en la primera solución CBDC minorista del mundo que permite a los bancos centrales emitir instrumentos digitales al portador seguros utilizando la tecnología de Criptografía Simétrica Digital de la Moneda (DSC3) y apoyando la distribución escalonada a través de los ecosistemas bancarios y de tecnología financiera existentes. eCurrency ha realizado un amplio trabajo con bancos centrales y organizaciones internacionales.

"Estamos encantados de formar esta asociación con Indra para ofrecer una solución integral y lograr una verdadera inclusión financiera", declaró Jonathan Dharmapalan, director ejecutivo de eCurrency.

Minsait Payments es un líder en el mercado de medios de pago y presenta una trayectoria de constante crecimiento en la oferta de procesamiento y soluciones innovadoras de pagos digitales. Ofrece servicios y tecnología digital de larga trayectoria y cuenta con una amplitud de capacidades, como la tokenización, los pagos y la experiencia en ciberseguridad, servicios y productos para el sector de los servicios financieros, incluyendo los bancos centrales y las entidades reguladoras. Además, a través del grupo Indra, cuenta con una amplia red de recursos en todo el mundo comprometidos con las instituciones financieras para apoyar la transformación del negocio en el entorno digital y está bien posicionada para apoyar la evolución del ecosistema de pagos que se habilitará con la implementación de CBDC.

"Estamos orgullosos de haber iniciado una asociación con eCurrency, el principal proveedor de plataformas tecnológicas para el mercado de CBDC. A través de nuestra asociación con eCurrency mejoraremos la solución comercialmente disponible que digitalizará las propiedades del efectivo físico", afirmó Álvaro de Salas, Director de Estrategia e Innovación de Servicios Financieros de Minsait.

Acerca de eCurrency – www.ecurrency.net

eCurrency Mint Limited (eCurrency) es una empresa de investigación, desarrollo y operativa fundada en 2011 con la misión de permitir a los bancos centrales la emisión segura y eficiente de moneda fiduciaria digital para operar junto a los billetes y monedas. Es el principal proveedor de sistemas de seguridad de moneda digital para los bancos centrales. eCurrency ha sido pionera en la primera solución integral del mundo para la emisión y circulación de moneda digital de los bancos centrales. La empresa combina hardware, software y protocolos de seguridad criptográfica para proporcionar a los bancos centrales las herramientas que necesitan para preservar su estatuto y doctrina como único emisor de la moneda nacional en una economía cada vez más digital. Al permitir transacciones digitales más seguras y eficientes, eCurrency apoya las enormes oportunidades económicas que presenta el cambio mundial hacia los pagos digitales, incluyendo una mayor eficiencia en las transacciones, la inclusión financiera y el crecimiento económico.

Acerca de Minsait

Minsait (www.minsait.com) es la compañía de Indra líder en transformación digital y Tecnologías de la Información. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

Acerca de Indra en Colombia

Presente en el país desde hace más de 20 años, Indra es una de las principales compañías tecnológicas de Colombia. Cuenta con más de 3.500 profesionales y oficinas en las ciudades de Bogotá, Barranquilla y Medellín, así como con un Delivery Center (Centro de Producción de Software) en Pereira y un Centro de Ciberseguridad en Bogotá. La compañía forma parte de algunos de los proyectos innovadores clave para el desarrollo tecnológico de Colombia en los sectores de Transporte & Defensa, y Tecnologías de la Información (TI) a través de su filial Minsait.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2020, Indra tuvo unos ingresos de 3.043 millones de euros, cerca de 48.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.